

地域連携協働NEWS

福島県教育庁南会津教育事務所 総務社会教育課

ふれあい教室訪問 館岩小学校

9月21日(火)館岩小学校恒例の「ふれあい教室」を訪問しました。館岩地区の“いきいきクラブ”と南会津町の社会教育委員の皆さんの協力で、ものづくりに挑戦しました。



地域の方々とふれあい、感謝の気持ちを忘れず、楽しみましょう。

五十嵐清人校長先生のお話

「コロナ禍で行事がなくなってしまおう中、今回は地域の大切な行事を実施することにしました。

2年振りの開催となったふれあい教室。今日のねらいは”楽しく遊ぶ”です。楽しく遊ぶにはルールを守ることが大切です。お話をよく聞いて作業をしてください。

また、何事も失敗はつきものです。上手く作れなくてもいいんです。失敗を恐れず、失敗から学んでください。」

校長先生は、児童の笑顔は学校と地域を明るくしてくれるとおっしゃっていました。



【万華鏡づくり:まずは内側の鏡部分】



【切り絵づくり:細かい所は慎重に…】



【パラシュートづくり:バランスが大切】



【割り箸鉄砲づくり:輪ゴムと格闘中】



【ここを引くと飛ぶよ】



【わぁ模様がくるくるわかる〜】



【せーの! ひらいた〜】



高学年のお姉さんが
インタビュー

本日の感想

パラシュートづくり

つくるのが楽しかったです。上から飛ばしたときパラシュートが開いて絵がよく見えてよかったです。

割り箸鉄砲づくり

何力所も輪ゴムでとめるのが難しかったです。

万華鏡づくり

中の鏡の部分に指紋をつけないように貼るのが難しかったです。帯も曲がらないように何回もやり直してまっすぐ貼れてよかったです。

切り絵づくり

花の茎の細い部分を切ってしまうようにするのが難しかったです。6年生なので最後に上手くつくり、楽しくできてよかったです。



お手本の割り箸鉄砲（連射式）



いきいきクラブのみなさん
今日はありがとうございました。
楽しくつくることができました。
またお願いします。

毎回恒例の“肩たたきのプレゼント”はコロナ禍ということもあり、残念ながら自粛となってしまいましたが、児童は感謝の気持ちでいっぱいでした。

地域の方々の温かさと優しさの溢れる活動からは、“地域の子供を地域で育てる”という気持ちが伝わってきました。学校にとって地域の方々の惜しみない協力はたいへんありがたいですね。今後も館岩地区にこの貴重な時間が続いていきますように…。